

Bienes Nacionales recibe llaves del Pabellón Araucanía y analiza postulaciones para futura concesión

PROCESO. La seremi Ámbar Castro Martínez estuvo en el lugar donde recibió las llaves del inmueble y ahora espera revisar las respectivas propuestas con el objetivo de analizar la mejor opción para quedarse con la concesión.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El emblemático Pabellón Araucanía emplazado a los pies del Monumento Natural Cerro Nielol de Temuco, de una superficie de 15.015 metros cuadrados y que representó a Chile en la Exposición Universal de Milán, Italia, en el año 2015, volvió a manos de la Seremi de Bienes Nacionales, que recibió las llaves del inmueble de parte de la Corporación Araucanía y junto con ello también se dispuso de guardias de seguridad privados para el resguardo del recinto.

PLAN DE GESTIÓN

De esta manera y ahora con la administración en poder de la cartera, se está realizando un plan de gestión, en el cual debe ajustarse a los objetivos planteados por las agrupaciones e instituciones, en este caso que presenten un modelo de administración que tenga como eje principal ir en beneficio de la ciudadanía, con un enfoque social.

La seremi Ámbar Castro Martínez visitó el lugar para firmar las actas de recepción de las llaves, oportunidad en la que recorrió la totalidad de las instalaciones en las que pudo apreciar que en su interior se encuentran en buen estado.

“Con la recepción de las llaves del Pabellón Araucanía el inmueble retorna en propiedad a esta administración, por eso



LA SEREMI ÁMBAR CASTRO MARTÍNEZ RECORRIÓ LA TOTALIDAD DE LAS INSTALACIONES EN LAS QUE PUDO APRECIAR QUE EN SU INTERIOR SE ENCUENTRAN EN BUEN ESTADO.

dispusimos de equipos de seguridad a la espera de analizar los múltiples proyectos para tomar una pronta determinación sobre quienes serán los que obtengan la respectiva concesión

y volver a dar vida a un lugar emblemático de la ciudad”, señaló la seremi Ámbar Castro Martínez.

Por su parte, la ministra Marcela Sandoval Osorio también

valoró este acto y espera que pronto puedan existir novedades, comunicarlas a quienes viven en la Región y deseen conocer quién se quedará con la concesión del espacio.

“Dispusimos de equipos de seguridad a la espera de analizar los múltiples proyectos para tomar una pronta determinación sobre quienes serán los que obtengan la respectiva concesión”.

Ámbar Castro,
 seremi de Bienes Nacionales

FUTURA CONVOCATORIA

“Gracias al trabajo del Ministerio de Bienes Nacionales logramos tener las llaves del Pabellón Araucanía, lo que significa que quedamos a cargo de su administración. Ahora comenzaremos un trabajo importante para definir el uso que se le va a dar y posteriormente abrir una convocatoria para concesionar la gestión de este lugar. Además, para nosotros es muy relevante que la comunidad participe de la creación del proyecto”, comentó la ministra Sandoval.

Desde la cartera también explicaron que se irán dando a conocer cada uno de los procesos para así hacer transparente todo lo que concierne al proceso de concesión y que esta será informada oportunamente cuando exista una definición.